



Vacances réussies !

Bonne nouvelle !

Chaque année, le nombre de petits monstres fréquentant les accueils de loisirs primaire et maternel de Saint Parres aux Tertres est en constante augmentation. Cette année ne fait pas défaut, puisque pas moins de 41 inscriptions sur l'ensemble des vacances de la Toussaint.

Sous la Direction de Loïs GRIMAL, épaulé par Laëtitia BONZANO, Laëtitia JACQUEMOT, Laura BODEIN et Sacha GAUCHER, les enfants ont vécu deux semaines bien remplies.

Les 3-6 ans ont révélé leur côté artistique, puisqu'ils ont participé à l'exposition de Peinture organisée par

Môm'Art, et ont profité de la Bibliothèque pour s'adonner à leur activité préférée : Rêver.

Les Primaires sont allés au nouveau bowling pour tester leur adresse. Des vacances orientées sur l'envie et le souhait de chacun, puisqu'ils ont organisé leurs séjours en proposant les activités qu'ils souhaitaient.

Les vacances se sont terminées par une sortie au cinéma, voir "Les Rois de la Glisse". Nous remercions toutes les personnes qui ont fait de ces vacances un moment convivial et jovial et nous vous donnons rendez-vous aux prochaines vacances.

L'équipe d'animation

CLSH MATERNEL DE JUILLET

NB : Suite à un problème technique, la photo du CLSH Maternel n'a pu paraître dans le patroclien N°98. Nous souhaitons réparer cette carence, et vous présenter nos sincères excuses.

